

## CARTAS DEL DIRECTOR

Antonio Abril



Justamente el próximo martes hará un año que el presidente Rajoy pronunciaba su discurso de investidura, en el que recogiendo la propuesta de la CEOE, anunciaba que suprimiría los puentes, trasladando los días festivos al lunes más cercano, a excepción de las fechas con más arraigo social.

La iniciativa se incluiría en la reforma laboral que el Consejo de Ministros aprobó el pasado 10 de febrero, pero lo cierto es que un año después el Gobierno sigue con las negociaciones con la Conferencia Episcopal, las asociaciones empresariales y los sindicatos, tratando de llegar a un acuerdo sobre una iniciativa, ésta de suprimir los puentes, que después de un año todavía no está en marcha. Así que de momento, con sangría o sin ella, con más o menos crisis, varios millones de personas, que se suponen se corresponden con los cinco millones

## De puentes y otras cosas

y medio previstos de desplazamientos, se aprestan a disfrutar del puente de la Constitución como hace un mes lo hicieron del de los Santos. Y hacen bien, mientras que puedan...!

Es importante que, al menos, aquellas personas que tienen capacidad económica para consumir lo continúen haciendo y que estos desplazamientos generen algo de movimiento económico y puestos de trabajo, por muy estacionales que sean. La incidencia que puedan tener sobre pequeñas empresas y autónomos es importante ya que ambos colectivos son los que más lo necesitan en estos momentos y quienes más difícil lo tienen para seguir subsistiendo, sin prácticamente acceso al crédito y con una fiscalidad que cada vez hace más difi-

cil el mantenimiento de la actividad.

Es curioso, en algún momento escuché de boca de la presidenta regional y secretaria general de los populares, María Dolores Cospedal, que si cada una de las pequeñas y medianas empresas y autónomos de este país crearan dos puestos de trabajo el paro desaparecería prácticamente. Sin embargo, creo que es muy poco lo que se ha hecho desde los Gobiernos, tanto del Estado como autonómicos, por mejorar las condiciones tanto de los unos como de los otros, cuando para la instalación de un proyecto como el de Eurovegas todo son facilidades, incluso aunque para ello haya que borderar o hasta cambiar la ley, en variadas y diversas materias, incluida fiscalidad. Por cierto, que hace unos

días el programa "Buscamundos", de TVE 1, nos mostraba la realidad de Las Vegas y desde luego que no es oro todo lo que reluce, sin que con ello quiera decir que hay que desdénar la instalación aquí, en nuestro país, y más concretamente en la Comunidad de Madrid, de un proyecto de dicha envergadura. Lo que digo es que cuántas empresas, de las grandes y las pequeñas, quisieran para sí dichas condiciones con el compromiso también de crear puestos de trabajo.

Se dice que las cosas de palacio van despacio. Y algunas más que otras, esto de suprimir los puentes puede que el Gobierno no lo logre ni en el 2013, centrado como está en reducir el déficit, evidentemente muchísimo más importante. Aunque el país se desangre por el paro.

Como el gitano que se empeñó en enseñar al burro a no comer... Y lo logró, pero se le murió de hambre.

## CARTAS AL DIRECTOR

## FIRMA INVITADA

Jaime Carnicero, concejal de Infraestructuras



### Sobre la vida política en Pioz

En Izquierda Unida de Pioz queremos mostrar nuestro malestar con la postura de la corporación municipal en lo concerniente a la deuda que mantiene el municipio. Los concejales, están enfrentados en una guerra de cifras (muy diferentes entre sí, por cierto) que lo único que hace es mantener a Pioz en el punto de mira, sin que nada positivo salga de ello.

No seremos nosotros los que dudemos de las cifras avaladas por la interventora, pero vistas las rencillas que se manifiestan en los plenos -cualquiera que se acerque al ayuntamiento comprobará en primera persona como las formas se pierden habitualmente- entre los representantes del Partido Popular y del Partido Socialista, así como los ya conocidos desencuentros y encuentros repentinos de antiguos miembros del equipo de gobierno, pensamos que existe la urgente necesidad de renovación en la política de Pioz, donde las viejas guardias del pueblo dejen de competir por mantenerse en los cargos. En todo lo demás, dejemos que sean las autoridades judiciales ahora, quienes diriman los hechos y sancionen a los responsables en caso de que existieran malas prácticas intencionadas y que las cúpulas de los partidos afectados depuren responsabilidades para que cunda el ejemplo.

Por nuestra parte, desde Izquierda Unida de Pioz no dejaremos de impulsar este proyecto abierto a todos los vecinos que deseen participar para lograr dejar atrás una forma de hacer política rancia que está agotando la paciencia de los vecinos. Pioz tiene futuro, por supuesto, y serán sus habitantes los que empiecen a poner las bases para ello.

Jesús Díaz Herrera,  
Portavoz de Izquierda Unida en Pioz

### Construyendo ciudad por y para Guadalajara

Aún no hemos soplado la primera vela del anuncio de la puesta en marcha del Plan de Inversiones Municipal y podemos decir con la voz alta y clara que ya hemos puesto en marcha el 50 por ciento.

Este ambicioso Plan de Inversiones Municipal nació con el noble propósito de crear riqueza y empleo en la ciudad de Guadalajara. Nuestro objetivo era invertir 14,8 millones de euros de las arcas municipales para la materialización de 13 proyectos que permitieran la contratación o el mantenimiento de 1.500 puestos de trabajo.

Hasta el momento se han ejecutado proyectos tan importantes como el Plan Asfalto que ha permitido la mejora del pavimento de la avenida del Ejército y el barrio de Cacharrerías, además de otros puntos de la ciudad como el aparcamiento provisional situado en la parcela del antiguo colegio Cardenal Mendoza o diferentes glorietas en Aguas Vivas; la remodelación integral de la Cuesta Calderón; la primera fase de las mejoras en los parques de La Concordia y San Roque; la ejecución de pequeñas obras como la construcción de nuevas sepulturas; o también la adecuación del nuevo parque de Aguas Vivas; y el inicio de las obras en el Cuartel del Henares para convertirlo en el Centro de la Familia de la ciudad y centro social del barrio de Manantiales.

Pero eso es solo en principio. Seguimos tra-

bajando intensamente para finalizar la redacción de los proyectos de construcción y explotación del Centro Acuático, la reforma integral de la Plaza de Dávalos incluida también en el Plan del Casco Histórico, el trazado del Eje Cultural en las calles Ramón y Cajal e Ingeniero Mariño, así como la construcción del Museo Sobrino o la creación del denominado Parque de las Torres a espaldas de la avenida Constitución. Todos estos proyectos tendrán su planeamiento aprobado en 2013, con la firme intención de iniciar las obras tan pronto como nos lo permitan los trámites administrativos que es necesario respetar.

Construimos ciudad y queremos que esta sirva para crear prosperidad, en forma de empleo directo con la ejecución de las obras y en forma de oportunidad de negocio para aquellos que descubran en nuestra ciudad un buen lugar para situar su empresa.

Como concejal de Infraestructuras del Ayuntamiento de Guadalajara, estoy convencido de que, aunque las obras siempre son molestas, los beneficios que van a reportar los 13 proyectos incluidos en el Plan de Inversiones Municipal van a multiplicar la inversión que se dedica para su ejecución. Con la perspectiva de crear empleo en la ciudad de Guadalajara destinamos esa cuantía tan importante del dinero de todos. Obras son amores, en este caso, oportunidades de empleo.

